

**Московский
журнал
международного
права**

**Moscow
Journal
of International
Law**

Научно-теоретический
и информационно-практический
журнал

Издается с 1991 года
на русском языке

Выходит один раз в три месяца
№ 1 (105) 2017 январь-март

Содержание



Вопросы теории

- Нефёдов Б.И.* Регулирует ли международное право отношения с участием лиц?
(Часть I) 3
Boris I. Nefedov Does International Law Regulate Relations with Participation of
Individuals? (Part I) 3

Право международной безопасности

- Малеев Ю.Н., Серов И.Б.* Роль ООН в сфере международно-правового регулирования
оборота стрелкового оружия и обычных (легких) вооружений 20
Yuri N. Maleev, Ivan B. Serov The UN Role in the Sphere of International Legal
Regulation of Small Arms and Light Weapons 20

Вопросы территории

- Вылегжанин А.Н., Дудыкина И.П.* Международно-правовое обоснование Данией,
Канадой и Норвегией установления прямых исходных линий в Арктике. 28
Alexander N. Vylegzhanin, Inna P. Dudykina International Legal Grounds for Drawing by
Denmark, Norway and Canada Straight Baselines in the Arctic. 28

Международное экономическое право

- Лабин Д.К., Ретюнский В.С.* «Брэкзит» и его последствия для международных
инвестиционных и торговых договоров Великобритании 41
Dmitry K. Labin, Vadim S. Retyunskiy Brexit and its Implications for the UK International
Investment and Trade Agreements 41

Морское право

- Жудро И.С.* К толкованию норм международного права о Комиссии по границам
континентального шельфа в контексте национальных интересов России и других
приарктических государств 50
Ivan S. Zhudro Interpretation of International Legal Norms regarding the Commission on
the Limits of the Continental Shelf in the Context of National Interests of Russia and other
Arctic States. 50

НАУЧНАЯ БИБЛИОТЕКА
Уральского государственного
юридического университета

Читальный зал №1

